

# Vorsteherwechsel in Frankfurt-Ost



Priester Dirk Escher ist neuer Vorsteher der Gemeinde Frankfurt-Ost. Den Auftrag zur Gemeindeleitung empfing er am 13. Dezember 2020 durch Apostel Jens Lindemann in einem Gottesdienst in der Kirche Frankfurt-West.

Dem Gottesdienst für die Gemeinde Frankfurt-Ost legte der Apostel das Wort aus Johannes 1,15 zugrunde: „Johannes zeugt von ihm und ruft: Dieser war es, von dem ich gesagt habe: Nach mir wird kommen, der vor mir gewesen ist; denn er war eher als ich.“

## **Unser Herr kommt!**

In seiner Predigt nahm der Apostel Bezug auf den Text des instrumental dargebotenen Liedes: "Die Lenden lasst umgürtet sein" (GB 413/CB 4). Indem er die letzten Verse der ersten Strophe zitierte: „Ich komme, wartet nur auf mich, ja bald erscheine ich“. „Der Herr kommt!“, versicherte der Apostel, und stellte die Frage: Wie bereiten wir uns auf Christi Wiederkunft vor? Wie setzen wir die Gaben des Heiligen Geistes ein, um unseren Nächsten Zeugnis zu geben? Er appellierte an die Gemeinde: „Bereiten wir uns auf sein Kommen vor!“

In der Überleitung zur Feier des Heiligen Abendmahls stellte Bischof Jürgen Kramer einen anderen Vers aus dem ersten Kapitel des Evangeliums des Johannes in den Mittelpunkt, in dem es um den Sendungsauftrag des Täufers geht (Joh. 1, 6): „Es war ein Mensch, von Gott gesandt, der hieß Johannes.“ Er rief die Gottesdienstteilnehmer auf, jeder möge seinen Namen an die Stelle des Namens Johannes setzen, um so die Dimension des Zeugnisgebens greifbarer zu machen.

Im weiteren Verlauf des Gottesdienstes spendete der Apostel drei Kindern und zwei Erwachsenen das Sakrament der Heiligen Versiegelung (Katechismus 8.3).

### **Vorsteherwechsel**

Priester Ulrich Hein, der aus gesundheitlichen Gründen am Gottesdienst nicht teilnehmen konnte und zuvor wie vorgesehen von seinem Auftrag als Gemeindevorsteher entbunden worden war, dankte der Apostel für sein Wirken und beauftragte Priester Dirk Escher mit der Gemeindeleitung. Ihm gab er den Wunsch mit auf den Weg, es mögen sich die Gaben in der Gemeinde zum Wohle aller entfalten. Außerdem versetzte er einen Priester in den Ruhestand und ordinierte einen Diakon für die Gemeinde Frankfurt-Ost.

Der Altar

**15. Dezember 2020**

Fotos: Sandra Escher

[□ Via Facebook teilen](#)

[□ Via E-Mail teilen](#)









